

Rétablissement progressif et continu des services d'électricité à Cuba



La Havane, 13 déc. (RHC) Au cours de la première journée de la dixième période ordinaire de sessions de l'Assemblée nationale du pouvoir populaire, le ministre de l'Énergie et des Mines, Vicente de La O Levi, a déclaré : "Nous maintenons les conditions d'exploitation qui couvrent la demande de la journée et des premières heures du matin".

D'une moyenne de plus de dix heures de coupures de courant il y a quelques mois, nous sommes maintenant arrivés à un peu plus de trois heures aux heures de pointe, et ce taux de récupération continuera d'être progressif mais régulier.

Ce fait illustre les progrès réalisés dans la stabilité de la production d'électricité dans le pays.

Selon la télévision cubaine, les deux derniers jours en ont été la preuve. Dimanche dernier, les coupures de courant n'ont duré que 34 minutes, alors que le déficit pendant cette période était de 49 mégawatts (MW), le chiffre le plus bas de ces derniers mois.

Pour sa part, Félix Estrada Rodríguez, directeur de la répartition nationale de la capacité de charge de l'Unión Eléctrica, a déclaré que ce lundi, les incidences seraient également très faibles.

Il a annoncé l'incorporation de deux unités. L'une d'elles apportera une contribution de quelque 100 MW et l'autre sera ajoutée au système électrique national avec 85 MW.

Avec l'entrée des deux unités, le pays devrait atteindre une disponibilité de 2 740 MW, par rapport à une demande de pointe estimée à 2 750 MW.

Par conséquent, le déficit atteindrait 80 MW et serait d'une durée considérablement réduite, a-t-il ajouté.

Le directeur du centre national de distribution d'électricité a déclaré que ces derniers jours, le comportement a présenté des difficultés à couvrir la demande uniquement pendant les heures de pointe.

Source Granma

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/307847-retablissement-progressif-et-continu-des-services-delectricite-a-cuba>



Radio Habana Cuba